

Código de conducta

Alcance de la práctica

Cada uno de los profesores deberá representar sus calificaciones con honestidad y brindar solo los servicios para los que está calificado y certificado. Los maestros no deben dar consejos médicos, recomendar un tratamiento, diagnosticar una condición o sugerir que un estudiante ignore el consejo médico. Deberán derivar a sus alumnos a médicos o profesionales con licencia complementarios, en caso de ser necesario.

Declaración

El propósito de nuestro Código de Conducta es ayudar a nuestros maestros a servir en su espíritu más puro para proteger tanto a nuestros estudiantes como a la comunidad. Estamos comprometidos a mantener altos estándares éticos para nuestros profesores de yoga. Creemos que es responsabilidad de un maestro garantizar un entorno seguro en el que nuestros alumnos puedan crecer física, mental y espiritualmente.

Crecimiento profesional y educación continua

Los profesores se dedicarán al estudio y la práctica continuos del yoga, incluidos asana, meditación y teoría. Además, deberán mantener la integridad, la competencia y los altos estándares de la profesión de yoga. Esforzándose continuamente por mejorar sus habilidades, manteniéndose al día en programas de educación continua.

Equidad de yoga

Los maestros darán la bienvenida a todos los estudiantes independientemente de su edad, sexo (incluido el embarazo, el género, identidad), orientación sexual, color, raza, origen nacional, estado civil, estado de paternidad, estado de veterano, religión o discapacidad física o mental; siempre que el profesor tenga la experiencia adecuada.

Integridad

Los maestros deberán mantener los más altos estándares morales, esforzándose por garantizar que sus intenciones, acciones y palabras se basen en la honestidad, la compasión, el desinterés, la honradez, y la transparencia. Así mismo, reconocen que el proceso de aprendizaje nunca se termina y deben evitar presentarse a sí mismos como "iluminados" o "espiritualmente avanzados". Mas bien, deben demostrar que están caminando por el camino espiritual junto con sus colegas y estudiantes. Cultivando una actitud de humanidad en su enseñanza y dedicando su trabajo a algo más grande que ellos mismos.

Prácticas financieras

Los maestros discutirán todas las tarifas y arreglos financieros de una manera profesional y directa. Se alienta a los maestros a prestar servicios a individuos o grupos en necesidad sin tener en cuenta la remuneración financiera. Los maestros no recibirán ni pagarán comisión por referencia de un estudiante a este estudio o programa de yoga.

Publicidad y comunicación pública

Un maestro deberá representar con precisión sus calificaciones y certificaciones profesionales, junto con sus afiliaciones con cualquier organización(es). Anuncios y folletos de promoción de las clases o talleres, los describirán con precisión y gracia. Estos principios son diseñados para mantener la calidad de nuestras enseñanzas y deberá cumplir con las pautas legales para una representación adecuada de nuestros servicios.

Relación estudiante- profesor

Los maestros deben tratar a sus alumnos con respeto. Los maestros nunca impondrán sus propias opiniones en los estudiantes, sino más bien reconocerán que cada estudiante tiene derecho a su visión del mundo. Sin embargo, los profesores deben comunicar a sus alumnos que la práctica auténtica del yoga implica una transformación de la personalidad humana, incluidas las actitudes y las ideas. Si un estudiante no está abierto al cambio o si las opiniones de un estudiante impiden seriamente el proceso de recepción de la filosofía del yoga, entonces un maestro puede terminar la relación de enseñanza.

La relación entre un profesor de yoga y el alumno se basa en la confianza. Para establecer y mantener esa confianza, los maestros deben ser educados, considerados y honestos en sus interacciones con los estudiantes. Además, los maestros no explotarán la confianza de los estudiantes, más bien, animarán a los estudiantes a encontrar mayor libertad interior.

Relaciones interprofesionales

Los docentes son parte de una red de profesionales de la salud y el bienestar; deben buscar desarrollar relaciones interdisciplinarias de manera honorable con sus colegas y otros profesionales del bienestar. Los profesores no criticarán abiertamente las prácticas de otras escuelas o profesores de yoga.

Información confidencial

Los profesores deberán mantener toda la información personal proporcionada por sus alumnos o clientes, estrictamente confidencial. Un maestro que recibe información personal de un estudiante o cliente no puede divulgar dicha información a menos que obtenga el consentimiento por escrito del estudiante o cliente. Todas las discusiones entre los profesores acerca de los estudiantes o clientes se llevarán a cabo en condiciones seguras, evitando entornos públicos.